

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis yang dipaparkan diatas dapat disimpulkan bahwa:

1. Secara parsial pengetahuan kewirausahaan tidak berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pada usaha mikro di Desa Noelbaki Kecamatan Kupang Tengah.
2. Secara parsial inovasi berpengaruh dan signifikan terhadap keberhasilan usaha pada usaha mikro di Desa Noelbaki Kecamatan Kupang Tengah.

#### **5.2 Implikasi Teoritis**

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini yaitu dapat menjadi bukti empiris yang menjelaskan pengaruh pengetahuan kewirausahaan dan inovasi terhadap keberhasilan usaha, sehingga hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang. Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah :

Berdasarkan teori yang telah dibahas dan hasil penelitian yang telah dilakukan pada penelitian ini maka diperoleh suatu kesimpulan teoritis yaitu terdapat pengaruh positif secara parsial dan simultan antara variabel dependen terhadap variabel independen yaitu : berupa pengetahuan kewirausahaan dan inovasi terhadap keberhasilan usaha yang dibuktikan dengan Hasil pengujian hipotesis statistik menggunakan aplikasi SPSS statistic maka berlandaskan Hasil pengujian tersebut dapat disajikan suatu implikasi teoritis bagi objek penelitian.

Sehingga setiap indikator empirik dalam penelitian ini diharapkan dapat dikembangkan guna mendorong usaha untuk semakin menambah pengetahuan dan inovasi. Namun dalam penelitian ini penulis sadar bahwa masih terdapat banyak kelemahan sehingga disarankan agar penelitian selanjutnya dapat meneliti menggunakan metode kualitatif agar dapat menyajikan suatu gambaran yang lebih terperinci mengenai pengaruh antara variabel pengetahuan kewirausahaan, dan inovasi terhadap keberhasilan usaha.

### **5.3 Implikasi Terapan**

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka peneliti dapat mengemukakan beberapa hal penting sebagai berikut :

#### **1. Bagi para pelakuusaha mikrodi DesaNoelbaki Kecamatan Kupang Tengah**

Berdasarkan hasil pengelolaan data yang telah dilakukan oleh peneliti menyatakan bahwa terdapat pengaruh pengetahuan kewirausahaan dan inovasi terhadap keberhasilan usaha pada usaha mikro diDesa Noelbaki Kecamatan Kupang Tengah, Oleh sebab itu pengetahuan kewirausahaan dan inovasi menjadi bahan pertimbangan untuk mengambil keputusan dalam meningkatkan keberhasilan usaha. Hal ini dilihat dari pengetahuan kewirausahaan yang memberikan respon individu sebagai seorang motivator dalam suatu usaha terhadap suatu tindakan yang dapat diamati dan mempunyai dampak positif maupun negatif di suatu usaha yang dijalankan. Selain itu pengetahuan kewirausahaan adalah bekal yang dimiliki individu berupa kemampuan dan keahlian yang didapat melalui proses kognitif dengan memanfaatkan peluang-

peluang usaha yang digunakan untuk meraih, menggapai dan mengubah masa depan menjadi yang lebih baik. Sedangkan motivasi merupakan suatu dorongan yang muncul dari dalam diri maupun dari luar diri seseorang untuk melakukan kegiatan usaha. Dengan dorongan yang muncul tersebut, maka individu tersebut akan mampu menentukan usaha apa yang akan digelutinya sekaligus dapat menentukan tujuan dan harapan masa depan. Berdasarkan penjelasan tersebut bahwa menunjukkan adanya keterkaitan antara pengetahuan kewirausahaan, dan inovasi maka akan semakin meningkatnya keberhasilan usaha.

## **2. Bagi Penelitian Selanjutnya**

Saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya Diharapkan agar kiranya menambah variabel selain Pengetahuan Kewirausahaan dan Inovasi agar lebih memahami variabel – variabel apa saja yang dapat mempengaruhi Keberhasilan Usaha.